EDURNE URIARTE

DIEZ RAZONES PARA SER DE DERECHAS

Y ATREVERSE A DECIRLO

ALMUZARA

Diez razones para ser de derechas

Los españoles de izquierdas debaten sobre la identidad de izquierdas y se disputan su representación más pura mientras que los españoles de derechas apenas usan una palabra, derecha, que evitan los líderes políticos e intelectuales y sustituyen por centro. La izquierda es una marca de prestigio político y cultural. La derecha es una marca en permanente cuestionamiento. Millones de españoles tienen valores de derechas y votan a partidos de derechas, pero lo hacen en desafío a la moda dominante, a la corrección política y a la imagen negativa creada sobre la derecha por sus detractores.

Este libro responde a la anomalía de esa España de derechas sin concepto que la identifique y la explique. Existe una identidad de derechas que este libro desgrana en diez ideas, diez ideas que cuestionan las pretensiones de superioridad política y moral de la izquierda y que deben llevar al uso y generalización del concepto derecha en la vida cotidiana, en los medios de comunicación y en la política.

La derecha es el motor del cambio y de la modernización en las últimas décadas, la derecha es la reivindicación de la libertad en nuestro propio país y en el resto del mundo, la derecha es la defensa del libre mercado, la derecha es la reivindicación de la meritocracia, del esfuerzo, del mérito y de la responsabilidad. La derecha es la construcción de un Estado fuerte, con los instrumentos principales del Estado del Bienestar y con la defensa de la seguridad. La derecha es la asunción de un patriotismo sin complejos, moderno y defensor de la unidad y fortaleza de la comunidad política y cultural de los españoles.

La derecha es el apoyo al Ejército, a su labor y a sus valores en defensa de nuestro país y de la libertad en el mundo. La derecha es la creencia en la grandeza de los valores occidentales y en el esfuerzo para preservarlos. La derecha es la creencia en los valores cristianos y en la labor de la Iglesia en un país mayoritariamente católico. Y la derecha es la incorrección política, la diferencia y la heterodoxia que surgen de su valor central, la libertad. La derecha es una identidad política y cultural, la derecha es una marca, y es el momento de que ocupe el lugar que le corresponde en el debate político e intelectual.

» Edurne Uriarte Bengoetxea

ENSAYO • Pensamiento político • Editorial Almuzara

Edurne Uriarte es catedrática de Ciencia Política en la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales en la Universidad Rey Juan Carlos de Madrid, y anteriormente lo fue de la Universidad del País Vasco. Es columnista de ABC y de la revista Mujer Hoy, y comentarista de la cadena COPE, de TRECE TV, de TVE y del Canal 24 horas. Tiene un blog en la edición digital de ABC "El blog de Edurne Uriarte". Fue activista en los movimientos antiterroristas del País Vasco y fundadora y presidenta de la "Fundación para la Libertad". Es autora de varios ensayos sobre patriotismo, terrorismo, la izquierda y, sobre la Igualdad de las mujeres.



IBIC: JP 978-84-17229-06-1 240 páginas Rústica con solapas 15 x 24 x 1.4 cm · 426 g PVP: 19.95 €